



2018年6月28日発行 会報第933号

今週のプログラム

(2018年6月28日 第933回例会)

今年度最終例会

「会長・幹事退任挨拶」

「優良出席者表彰」

水本会長・山本友亮幹事

次週のプログラム

(2018年7月5日 第934回例会)

次年度初回例会

「会長・幹事就任挨拶」

藤田会長・水島幹事

第932回例会 (2018年6月21日) の記録

<会長の時間>

水本 徹会長

皆様は今、幸せですか？

仏教では幸福のことを「無憂」と言います。憂い、つまり心配のないのが幸福なのだといいます。

人間にとって“無事”ということこそ、幸福の正体なのです。幸福とはこのように消極的なものであり、憂い、心配のない姿が幸福なのであり、無事平凡において味わうことができるのです。

では、私達にとって「幸福」がなぜ消極的なものなのでしょうか？

それは「生」というものが、実際消極的なもので、生きているということは、実は生かされていることで、自分の力で立っているのではないということです。

「生」の本質はむしろ「死」にあり、死が正体であり人間というものなのです。

したがって、一日を生きたのは恵によるものであり、我が力によるものではないから、今日を無事に過ごすことができたのは幸福の極みと考えるべきなのです。株式相場に精通している方々は「儲けようと思うな、損するなと思え」と言います。人生でも「勝とうと思うな、負けるなと思え」なのです。

幸福の極意も「幸せであろうと思うな、不幸になるまいと思え」になり、「無事に過ごした今日を感謝しましょう。」

仏教ではよく無我と言います。無我とは自分が零ということで、自分が零であれば、すべてはプラスになります。幸福を求める者は、幸福を“求めて”ならない、幸福は前にはなくいつも背後にあるのです。

|<お客様> 今週は、ありません。|

<出席報告> 岸上 和典出席担当

会員数(内出席免除会員 1名) 20名

本日の出席者数(内免除会員 0名) 17名
(内名誉会員 0名)

本日の出席率 89.47%

6月7日の修正出席率 100%

6月9日の修正出席率 100%

<ロータリーソング>

全会員

限りなき道ロータリー

<ピアノ演奏>

近藤 美里さん

1. タイスの瞑想曲

2. 雨の日と月曜日は

3. ラスト・ワルツ |

|<幹事報告>

山本 友亮幹事

1. 池田くれはロータリークラブよりスマイルキャンプのご案内がありました。回覧致します。
 2. ローターアクト第1回地区献血のご案内が参りました。回覧致します。
 3. 本日例会終了後、おしどりの間にて今年度及び次年度アセンブリーを開催致します。
- 各委員長はご出席下さい。
- ・その他 次週最終例会(6月28日)はお酒が出ますので、車で来ないようにしてください。

<委員会報告>

二十周年実行委員長 相原 正雄会員

会員の皆様、過日の周年記念行事へのご参加、誠にありがとうございました。

おかげさまで、立派な行事を滞りなく済ませることができました。

|<本日の卓話>

「二人の父親」

柳原 健治会員

今日は、皆様に大層印象に残った「二人の父親」をご紹介したいと思います。この二人は、彼らの息子に多大なる影響を与えた人たちであります。まず一人目は、植木徹誠さんであります。息子の植木等さんが「支離滅裂」な親父と表現するように、初めはクリスチャンでありその後浄土真宗の出家となり、戦前の厳しい時代に戦争反対を叫ぶような人でした。そのおかげで、等さん一家は多大の迷惑を被ったとの事であります。しかし、その強烈な親鸞思想者としての考えは、息子に強烈な影響を与える事となります。根がまじめ人間であった等さんは、「スーダラ節」の歌詞を見て最初は非常に憤慨したそうです。こんなフザケタ歌は嫌だと思い、親父の徹誠さんに相談したそうです。ところが、この歌の文句を徹誠さんは激賞しました。「わかっちゃいるけど、やめられない。」こそが、親鸞聖人の人間観でありこれを世間に広める事は、親鸞思想を広布する事だと励ましたそうです。これに対して、二人目は宮沢賢治の父である宮沢正次郎さんであります。裕福な正次郎さんは、世間知らずの賢治に多額の金銭的援助を行いました。でも、その結果息子賢治はいつまでも親のスネカジリを続け、高等教育を受けたのが仇となり親と宗教論争まで始める事となり、挙句に三十代で亡くなりました。息子に多大の影響を与えた二人の父親ではありましたが、片や息子に看取られ、片や息子を看取る事となりました。人生の「幸せ」に付き考えさせられました。

|< S A A 報告>

西本 明文副 SAA

*スマイルボックス

大庭博子様 周年記念行事招待の感謝の言葉とともに、多額のご寄付を頂きました。

藤田会員 地震お見舞い申し上げます。

黒川会員 地震のお見舞い申し上げます。

西本明文会員 6月18日の地震お見舞い。

山田会員 地震で亡くなられた方々、心からお悔やみ申し上げます。

野崎会員 みな様、地震のお疲れが出ませんように、ご自愛ください。

柳原会員 今日は卓話です、(うつとおしい)楽しいな～。

相原会員・山下会員 コメントありません。

*ロータリー財団

藤田会員 20周年皆様感謝申し上げます。

黒川会員 20周年に力になれずゴメン！！

高尾会員・山下会員 コメントありません。

*米山記念奨学会

黒川会員 皆様、大丈夫でしたか？

木下健治会員 万博公園までモノレールが動いていてよかったです。帰りが大回りですが。

藤田会員・山下会員・高尾会員 コメントありません。

*ラオス基金

黒川会員 こわかったです。

柳原会員 地震大変でした。

藤田会員・山下会員・西本明文会員 コメントありません。

*メイプル基金

水本会長 6/13 やっと出てきました、2737g女の子！

山本友亮会員 みなさま、20周年おつかれさまでした。

西本明文会員 梅雨の季節、久しぶりの快晴です。

黒川会員 水本会長・山本幹事、お疲れさまでした。

相原会員 創立20周年行事には大変お世話になりました。

藤田会員 柳原会員、卓話楽しみです。

水島会員 柳原会員、卓話よろしくお願ひします。

高尾会員 柳原会員、卓話よろしく。

柳原会員 引っ越しになるかもしれません。

山下会員・野崎会員 コメントありません。

|<編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

久しぶりに、会報を作らせて頂きました。すっかり、方法を忘れていました。このR Cのおかげで思い出しました。感謝致しております。

[文責：柳原 健治]